Y NO APOYAR MILITARIZACIÓN

PAN y PRD piden al PRI recapacitar

Las dirigencias del PAN y PRD

hicieron un nuevo llamado al PRI para que retire su propuesta de mantener a las fuerzas armadas en tareas de seguridad hasta 2028, o votar en contra, 2024, se trabaje de manera conjunta. a fin de dar tiempo a la coalición Va por México para construir una propuesta responsable.

En un pronunciamiento conjunto, la dirigencia panista, encabezada por Marko Cortés, y la perredista, que dirige constitucional.

Jesús Zambrano, ante la pretensión de reformar el artículo 50 transitorio constitucional, propusieron que desde esta fecha y hasta el 26 de marzo de

De esa forma, precisaron, la Guardia Nacional se transforme y se vaya consolidando en una policía nacional civil, sólo entonces poder valorar la pertinencia o no de ampliar el plazo

Y RETIRAR SU PLAN DE APOYO A EJERCITO

llamán al PRI a recapacitar

Le solicitan retirar la iniciativa de Yolanda de la Torre en San Lázaro, a cambio de una propuesta más responsable

RITA MAGAÑA

as dirigencias del PAN y PRD hicieron un nuevo llamado al PRI para que retire su propuesta de mantener a las fuerzas armadas en tareas de seguridad hasta el 2028, o bien votar en contra de ese planteamiento, a fin de dar tiempo a la coalíción Va por México para construir una propuesta responsable.

En un pronunciamiento conjunto, la dirigencia panista, encabezada por Marko Cortés, y la perredista, que dirige Jesús Zambrano, ante la pretensión de reformar el artículo 50 transitorio constitucional, propusieron que desde esta fecha y hasta el 26 de marzo de 2024, se trabaje de ma-

nera conjunta.

De esa forma, precisaron, la Guardia Nacional se transforme y se vaya consolidando en una policía nacional civil, sólo entonces poder valorar la pertinencia o no de ampliar el plazo constitucional.

El PAN y PRD expresaron que asumen su responsabilidad histórica, preocupados por el mantenimiento de la coalición Va Por México y por ser una necesidad política ante la difícil realidad que vive el país.

Ambos institutos políticos aclararon que no piden que regresen los militares a los cuarteles, sino que se corrija la fallida estrategia de seguridad que incrementó los niveles de violencia y, como cualquier país democrático en el mundo, México

tenga una Policía Nacional civil. bien pa- plazo para que las fuerzas armadas realigada, equipada y organizada.

A TRABAJAR JUNTOS

de inmediato trabajen juntos por la segu- priista. ridad de nuestro país.

materia y tener diagnósticos objetivos so- de México. bre la situación del sistema de seguridad Ambos partidos pública del país.

De esa forma, precisaron que se puede plantear las respuestas más adecuadas que vuelvan los para el mejor funcionamiento de las insti- militares a los tuciones de seguridad pública de todo Mé- cuartles sino que

Recordaron que el artículo 5 Transitorio de la Constitución establece que el

cen tareas de seguridad vence en marzo de 2024, es decir, todavía falta un año y medio, por lo que no existe ningún tipo de Consideraron que es impostergable que urgencia para que se discuta la iniciativa

Ambos partidos señalaron que la pró-Para ello, agregaron, se requiere una rroga que plantea la propuesta del PRI "no propuesta real, construida de la mano con sólo extiende la actuación inconstituciola sociedad y por la coalición Va Por Méxi- nal de la Guardia Nacional y de Fuerzas co, al asumir la práctica del parlamento Armadas, sino que también valida y amabierto, para que se conozcan las preocu- plía por 4 años más, la equivocada y fallipaciones de la academia, expertos en la da estrategia de seguridad" del gobierno

aclaran que no piden cambien la estrategia de seguridad



Marko Cortés y Jesús Zambrano piden al tricolor desistir.